

Münchenbuchsee, Januar 2026

News aus dem Hause Engel Stahl AG

Sehr geehrte Damen und Herren

Wir hoffen, dass Sie die Festtage in angenehmer Atmosphäre verbringen und neue Energie für das neue Jahr schöpfen konnten.

Für Ihr Vertrauen in die Engel Stahl AG und die gute Zusammenarbeit, bedanken wir uns recht herzlich.

Gestatten Sie uns einen Ausblick auf das Jahr 2026, in welchem bei der Engel Stahl AG wesentliche Entwicklungen anstehen, die wir im Folgenden gerne mit Ihnen teilen:

- Im Verlauf des Jahres wird die Stahltechnik der Engel AG in Biel vollständig in die Engel Stahl AG integriert. Sämtliche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter werden danach unter der Einheit Engel Stahl AG für Sie tätig sein.
- Das Stahllager sowie das Kasto Hochregal in Biel werden nach Münchenbuchsee verlegt.
- Im Sommer wird das Verkaufsbüro Noville nach Cheseaux umziehen.

Gemeinsam mit der Arthur Weber Gruppe streben wir im Espace Mittelland, in der Westschweiz und im Wallis den Ausbau unserer führenden Position an – insbesondere in Bezug auf Qualität, Verfügbarkeit, Kundenorientierung und Flexibilität.

Wir freuen uns sehr auf die Fortsetzung unserer vertrauensvollen und erfolgreichen Zusammenarbeit mit Ihnen, geschätzte Kundinnen, Kunden und Geschäftspartnern.

Freundliche Grüsse


Michael Aebi
Leiter Engel Stahl AG


Fabian Engel
Engel AG


Christoph Weber
Arthur Weber Gruppe